
S t a d t
N e u - A n s p a c h

B E S C H L U S S
der öffentlichen Sitzung des Umweltausschusses

vom Donnerstag, den 17.06.2021.

4.2 Anfragen und Anregungen
Hans-Peter Fleischer schlägt vor, beim Hessenpark Schilder für die Gastronomie in Neu-Anspach
und das Waldschwimmbad vom Bauhof aufstellen zu lassen.

Bürgermeister Thomas Pauli will mit dem Hessenpark sprechen und klären, ob es eine Möglichkeit
zur Aufstellung von Schildern gibt.




